

Capitanich besó a un maniquí creyendo que era una persona y se volvió viral



Este sábado Jorge Capitanich, gobernador de Chaco captó la atención de la prensa y las redes sociales y no por algún anuncio político, sino porque protagonizó un insólito blooper. Mientras saludaba a vecinos de la zona en medio de un evento, confundió un maniquí con una persona y lo besó en la frente.

Todo ocurrió durante el Encuentro Internacional de Escultores 2022, en la localidad chaqueña de Castelli. El video fue publicado en Twitter por el usuario @ToroCabron_ y rápidamente se hizo viral. “Capitanich la venía populeando como un campeón y besó la cabeza de un maniquí creyendo que era una persona real”, escribió el usuario en su posteo.



ENANA pENDENCIA

@LaOneOk



En respuesta a [@ToroCabron_](#)

Naaaaaa👁👁 se confundió? Bueno...

Yo me puse atrás de un maniquí la confundí con una persona en la fila



23:32 · 30 jul. 22 · [Twitter for Android](#)



Joa

@Joa_Amarelo

En respuesta a [@ToroCabron_](#)

Literal es este



0:13 · 31 jul. 22 · [Twitter for Android](#)

Lo cierto es que, cuando Capitanich quiere continuar la marcha, el maniquí se desestabiliza y casi cae sobre el gobernador. Él logra sujetarlo a tiempo, evita que llegue al piso y se queda mirándolo unos segundos.



Fixty Design

@fixtydesign



En respuesta a [@ToroCabron_](#)

El beso de un descamisado, a un descabezado

23:28 · 30 jul. 22 · [Twitter for Android](#)



Segundo círculo

@Rastignac19

En respuesta a [@ToroCabron_](#)
Les dejo esto por acá



2:01 · 31 jul. 22 · [Twitter Web App](#)

Como era de esperarse, los memes y las cargadas en Twitter no se hicieron esperar. “El beso de un descamisado a un descabezado”, fue uno de los comentarios. Otros internautas recrearon la portada de la comedia romántica Mannequín con un nuevo protagonista.

Fuente: La Mañana de Neuquén